

Zeitungsausschnitt

<input type="radio"/>	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
<input type="radio"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input checked="" type="checkbox"/>	örtlich <u>W</u>
<input checked="" type="radio"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	<input type="radio"/>	Gesamtausgabe
<input type="radio"/>	_____	_____	vom	<u>03.11.89</u>



Sollte es im Bereitschaftshaus der Freiwilligen Feuerwehr in Cronenberg einmal brennen, ist man nun prächtig vorbereitet.

WZ 3.11.89

Brandübung im eigenen Haus

Wehr trainierte im Bereitschaftsgebäude

In den vergangenen Jahren hatte die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg die Möglichkeit, die Jahresübung bei einer Firma durchzuführen. Wehrleiter Rolf Tesche: „Das schafft uns für den Ernstfall gute Ortskenntnisse. Außerdem haben wir dann Kenntnis über die Lagerung von verschiedenen Materialien.“

Doch in diesem Jahr fand sich erstmals keine Firma für den so wichtigen Ernstfall-Test. Deshalb simulierten die Leute Florians einen Brandfall im eigenen Bereit-

schaftshaus. Die Übung unter der Leitung von Oberbrandmeister Andre Honhold und Unterbrandmeister Ulrich Hauptmann bewies einen guten Ausbildungsstand, wenngleich nicht alle Wehrleute sich richtig in den Ernstfall versetzen konnten.

Manöverkritik

Bei der anschließenden Manöverkritik bei Sauerbraten und Rotkohl zeigte dann eine Videoaufnahme, was noch verbessert werden kann. **Hartmut Schmahl**

Fete mit Bauchtänzerin

■ „80 Jahre und kein bißchen weiser“ – für Cronenbergs Feuerwehr-Chef Rolf Tesche traf das bei der Riesen-Geburtstagsfete nur zur Hälfte zu. Er feierte das Wiegenfest in der Fahrzeughalle der Wehr gemeinsame mit seinem gleichaltrigen Freund Hans-Helmut Jöcker.

Zu den Überraschungen zählte eine Bauchtänzerin, die die beiden Geburtstagskinder ganz schön auf Trapp brachte – ein ungewöhnliches Geburtstagsgeschenk.



Orientalisch ging es bei der Geburtstags-Fete zu.